

Fürsten-Porträt

Nichts gegen die Weiterführung der Tradition Fürsten-Porträts im Rathaussaal Vaduz!

Ich frage mich jedoch, ob's nicht möglich gewesen wäre, hierzu einen Liechtensteiner Künstler zu beauftragen - oder noch besser, einen Wettbewerb auszuschreiben, an dem sich natürlich auch Prof. S. Buchner beteiligen könnte.

Angesichts der horrenden Summe von 100'000.- Fr. wäre eine grosse Beteiligung gewährleistet!

Nehmen wir an, es melden sich 40 Künstler, so könnte man die besten zehn Bilder mit je 2'000.- Fr. belohnen, die restlichen 29 mit je 1'000.- Fr unkostenentschädigen, so blieben für den Sieger immerhin noch riesige 51'000.- Fr. - eine Summe, die für einen Künstler der Region ein unvorstellbares Einkommen bedeuten könnte!

Vorstellbar wäre auch das grosse Interesse und die Freude der Bevölkerung, am Geburtstag S. D., 40 verschiedene Porträts des Landesfürsten an einer Ausstellung bewundern zu können.

Na... wie wär's?

Walti Roth, Triesen

Vaterland Fr. 9. September 1994